

Beantwortung von Anfragen aus den kommunalen Gremien

Gemeinderat

öffentlich

am 25.06.2019

Information

In der Sitzung des Gemeinderats am 26.03.2019 wurde von Frau Godawa, SPD folgende Anfrage gestellt:

Es wird darum gebeten, die Übersicht bzgl. Feuerwehrentschädigung dahingehend zu ergänzen, dass ersichtlich ist, welche Kosten für einen Feuerwehreinsatz entstehen, was ersetzt wird und welche Kosten dann bei der Stadt verbleiben.

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Eine pauschale Aussage zur Höhe der Kosten für einen Feuerwehreinsatz ist nicht möglich. Es muss immer eine individuelle Kostenberechnung gemäß der städtischen Feuerwehr-Kostenersatz-Satzung (FwKS) erfolgen. Die Höhe der Abrechnung ist abhängig von der Anzahl der ausgerückten Feuerwehrfahrzeuge und Feuerwehrangehörigen, sowie von der Dauer des Einsatzes.

Im Jahre 2018 wurde die Feuerwehr Balingen 255-mal gerufen. Bei ca. 75 % dieser Einsätze konnte die Stadt Balingen die Kosten dem Verursacher in Rechnung stellen. Die Kosten der restlichen 25 % verblieben bei der Stadt Balingen, weil das Feuerwehrgesetz eine Weiterberechnung nicht zuließ oder kein Verursacher ermittelt werden konnte.

Im Schnitt der beiden vergangenen Jahre wurde den ehrenamtlichen Feuerwehrangehörigen ca. 90.200 €/Jahr an Einsatzgeldern ausbezahlt.

Jens Keucher